

玉川第一小学校だより

教育目標 「自ら取り組み 心豊かで たくましい子ども」
夢実現のために向上心を持って努力する子ども ～気づき 考え 実行する～

令和初の一学期無事終了 ご理解ご協力に感謝!



で充実した活動を行うことができたと思います。本校教職員もそんな子どもたちの頑張りや成長を十分に感じ、喜びを共にすることができました。夏休み終了後の2学期もまた、子どもたちをしっかりと成長させるため活動してまいります。続けてご支援、ご協力をよろしくお願ひします。

4月6日の入学式で始まった1学期、5月1日に新元号の令和に変わり10連休という長い休みも入りましたが、本日7月19日で無事終了いたしました。日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただいている保護者や地域の皆様のお陰です。心より感謝申し上げます。

今年はJRCの活動も随所に加わり、子どもたちは生活面、学習面

有意義な夏休みになるように!!

7月20日(土) ~ 8月22日(木)

子どもたちが楽しみにしている夏休みがいよいよ始まります。夏休みは学校を離れ、家庭や地域の中で学校生活では味わえない様々な体験、経験ができるよい機会でもあります。家族や地域の方々とのつながりを一層深め、心に残る夏休みにするためにも、ご家庭で夏休みの計画、規則正しい有意義な生活について話し合ってみてはいかがでしょうか。

また休み中の交通事故、水の事故、不審者との遭遇事故等の防止については学校でも十分指導をいたしました。ご家庭でも機会を見つけ話し合っただけのよう、お願いいたします。なお夏休み期間中、土曜、日曜、さらに8月14、15、16日の3日間、学校に職員はおりません。事故や事件等緊急時には校長、または教頭まで連絡をお願いいたします。

(校長自宅 0247-36-2592 教頭自宅 0247-53-3420)

来年は同級生! 須釜小学校と交流会 6年

16日(火)6年生は須釜小学校の6年生と交流活動を行いました。来年度4月統合の玉川中学校では、互いに同級生になります。スムーズに友だち、仲間になるための大切な活動です。出会いは、それぞれの学校で作ったグループ同士がお互いに巨大な紐のくじを引き、相手グループが決まりました。緊張の一瞬でした。その後、グループ各々で本校の校舎案内が始まりました。歩きながら自己紹介をし合うなど、だんだんと打ち解けていきました。赤十字マークの切り抜きゲームや大きなペットボトルペンで協力してのお絵かき等、グループで協力しながら課題をクリアしていきました。大いに盛り上がりを見せました。次回は須釜小学校を会場に交流を続けます。お楽しみに!



動物ふれあい教室 1,2年

18日(木)1,2年生を対象に動物ふれあい教室を開催しました。県動物愛護センターの方を講師に、犬との正しい接し方を習ったり、聴診器で犬の心臓の音を聴いたりしました。子どもたちは小さなふれあいをおして、命の大切を学ぶことができました。

17日(水)村の芸術鑑賞教室が開催され、全校児童で「アラビアンナイト 千夜一夜物語」を鑑賞しました。本格的なライトやスモークの演出や素晴らしい音響で子どもたちを惹きつけました。滑稽な言い回しでは大きな笑い声、主人公の危険なシーンではそれを教える応援の声、舞台と一体化して楽しみました。

玉川村芸術鑑賞教室



おめでとうございます!!

全国小学生陸上競技交流大会福島県選考会 (県大会)

女子コンバインドB

第3位 1720点 関根 姫 菜

(走り幅跳び 361cm ジャベリックボール投げ 43m11cm)